

Club de Leones firmó alianza con RedSalud

Las Jornadas Magallánicas serán lanzadas en Santiago

● La cruzada de amor regional será presentada el 21 del presente mes en el Gimnasio Croata de la capital.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco de las 38° Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, el Club de Leones Cruz del Sur formalizó un convenio de colaboración con la Clínica RedSalud Magallanes, en una emotiva ceremonia realizada en la región. El acuerdo fue celebrado como un avance clave en el fortalecimiento de la red de apoyo a personas con discapacidad, reafirmando el compromiso de ambas instituciones con la inclusión y el bienestar comunitario.

Luis Gueren Vargas, gerente general de la clínica, expresó su entusiasmo por sumarse a la iniciativa: “Es un orgullo firmar este convenio, comprometernos como clínica a estar cerca de ustedes, a trabajar con ustedes y para ustedes”.

Alejandro Vásquez, presidente del Club de Leones Cruz del Sur, agradeció el respaldo y destacó el carácter regional de las Jornadas, subrayando que “todo aporte es valioso, grande o pequeño, porque suma a una obra que es de todos”. Durante el encuentro, Vásquez recordó la próxima construcción del cuarto centro de rehabilitación en la región, el Centro Williams, una obra que representa el esfuerzo colectivo de magallánicos dentro y fuera del país. “Esta obra es para nuestros coterráneos, para la gente misma que vive acá, y también para quienes llegan desde otras partes. Es una causa humana”, señaló.

En Santiago

En ese mismo espíritu, el Club de Leones Cruz del Sur confirmó además el lanzamiento oficial de las Jornadas en Santiago, el próximo 21 de agosto en el Gimnasio Croata.



CLUB DE LEONES CRUZ DEL SUR.

El Club de Leones Cruz del Sur formalizó un convenio de colaboración con la Clínica RedSalud Magallanes.

El evento reunirá a magallánicos residentes en la capital y otras regiones, junto a empresas interesadas en colaborar. “Nos llaman personas que ni conocemos, que

quieren aportar porque saben que esta obra es para nuestra gente”, concluyó Vásquez, destacando que el compromiso con la rehabilitación trasciende fronteras.